

BALADES THERMOGRAPHIQUES

Ou comment détecter les défauts d'isolation de votre logement

A partir du mois de novembre 2015 et jusque mars 2016, la Ville de Montigny-lès-Metz vous propose de participer gratuitement à des « balades thermographiques ». D'une durée approximative d'une heure et demie, la balade est encadrée par Aurélie Munier, responsable développement durable Agenda 21 à la Ville de Montigny-lès-Metz. Elle s'effectuera en début de matinée pour de meilleurs résultats (à partir de 8h-8h30 ou au plus tard 9h).

Cette démarche vous permettra de voir, en temps réel, les pertes d'énergie et les défauts d'isolation de votre logement, appelés ponts thermiques, à l'aide d'une caméra thermique qui fonctionne avec un rayonnement infrarouge. Les résultats de la thermographie vous sont ensuite présentés lors d'une réunion de restitution qui se tiendra à l'issue de la balade. Vous pourrez également recevoir, à la fin de la matinée, la photo infrarouge de votre logement.

Par la suite, si vous êtes intéressé par des conseils plus précis, vous pourrez contacter l'Agence Locale de l'Energie et du Climat (ALEC) ; un conseiller info énergie se tiendra alors à votre disposition pour vous proposer des pistes de solutions adaptées à votre logement.

Les balades se dérouleront par quartier, afin de pouvoir se faire à pied, en regroupant l'ensemble des volontaires habitant un même quartier (entre 5 et 15 participants). Afin d'optimiser l'organisation des balades dans les différents quartiers, **l'inscription est obligatoire.**

La balade thermographique est un rendez-vous convivial, pédagogique et entièrement gratuit. N'hésitez pas à proposer à vos voisins de participer à la balade avec vous !

Inscriptions et renseignements : contactez Aurélie Munier au 03.87.55.74.85 ou agenda21@montigny-les-metz.fr



■ **Contact presse**

Carole RICHTER 03.87.55.74.25 carole.richter@montigny-les-metz.fr
www.montigny-les-metz.fr > Page Facebook